

3年修学旅行

令和5年度修学旅行スローガン

学楽両道

- 修学旅行を
自分たちで成功させるための行動目標
- 1 時間厳守
 - 2 仲間と協力 周りを良く見る
 - 3 考えて行動

9月5日(火)～7日(木)、2泊3日の日程で、3学年は修学旅行を実施しました。
1日目、一行は、国会議事堂を見学後、クラス別の研修を行い、上野動物園、湯島天満宮、サンシャイン水族館を見聞しました。その後、東京宝塚劇場にて観劇を行いました。



2日目、班別の自主研修、事前に練った日程で、研修地を回り、集合場所である、舞浜駅へ。どの班も予定通り集合することができました。そして、夢の国ディズニーランドを仲間とともに満喫しました。



3日目、キッザニア東京で、お仕事体験研修を行った後、帰路につきました。



天候にも恵まれ、充実した、心に残る、実り多い修学旅行となりました。仲間と共に過ごした3日間は3年生にとって一生の宝物となったと思います。修学旅行で得たものを、これからの学校生活で生かしてほしいと思います。

わたしの主張 奥州地区大会

8月30日(水)、「わたしの主張」奥州地区大会が水沢南中学校を会場に行われました。奥州地区の各中学校の代表が集まり、自分の思いや考えを訴えました。

金ケ崎中学校からは、3年生の及川夕陽さんが「魂を受け継ぐ」と題し、幼稚園の頃から続けて取り組んでいる『六原鬼剣舞』について、これからも伝統を守り続けるという熱い思いを語りました。その結果、優秀賞に輝きました。

ビックブルズ 人権教室

8月31日(木)、人権擁護委員主催の岩手ビックブルズ人権バスケットボール教室が行われ、金ケ崎中男女バスケットボール部26名が参加しました。初めに「人権教室」として人権とは、人が幸せに生きるための権利、誰もが生まれながらに持っている権利であること、人権擁護委員はその権利を大切にするための活動をしていることなどが離されました。その後、岩手ビックブルズの選手による、バスケットボール教室が行われました。参加者は基本的な技術指導を通して、チームワークにはコミュニケーションを大切にすること、仲間を認め合うことが大切であり、それが人権尊重にもつながるということを学びました。



栄光

森山カップ第27回ジュニアソフトテニス大会(7/29)
2位トーナメント 準優勝 小原千輝 田村 隆

第57回北上オープンダブルス大会(7/30)
男子ダブル1部 第1位 及川悠斗 高橋楓
男子ダブル2部 第1位 高橋大樹 多田煌
女子ダブル1部 第2位 鈴木菜々心 佐々木桃子

令和5年度東北中学校体育大会
第44回東北中学校陸上競技大会(8/9)
中学共通女子100mH 第4位 宮本あかり

毛越寺あやめ祭り写真会(7/2)
毛越寺賞 佐藤亜衣留

塩釜神社文墨祭(8/10)
絵画の部
祭典委員長賞 佐藤亜衣留
金賞 中西琴音
銀賞 千葉千早
銀賞 旭 夏見
銀賞 猪苗代優羽
銅賞 藤原萌愛

第45回U16岩手県陸上競技大会(8/19)
男子三段跳 第3位 白田一紗

第1回 Thanks Cup ソフトテニス大会(7/29)
男子団体 第2位 男子ソフトテニス部

第25回胆江地区中学校
学年別ソフトテニス大会(8/27)
2年女子の部 第1位 岩淵咲菫 高橋花奈
2年男子の部 第3位 小原千輝 小原 翔

令和5年度わたしの主張奥州地区大会(8/30)
優秀賞 及川夕陽

第56回胆江地区中学校陸上大会(9/3)
男子の部 第3位

第42回県中央地区招待
新人バレーボール大会(9/3)
男子の部 第2位 男子バレーボール部
優秀選手賞 柏 琉生